

# 第二姫路・勝原ホームだより



【 初詣（吉備神社） 】

春寒の候、皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。  
緊急事態宣言が発令され、制限ある生活を強いられている中、いかがお過ごしでしょうか。  
例年であれば、できるだけ利用者の方の馴染みのある神社まで初詣に出かけていましたが、今年  
は人混みによる密を避けるため、1月15日から天候の暖かい日を選びながら地元の吉備神社  
のみ、参拝に出かけてきました。  
手をあわせ、「家族に出会って、話ができますように」や「みんな、元気で過ごせるように」  
「一日でも早く、この状態が収束しますように」などのそれぞれの想いを祈願されていました。

## ●2月の予定

3日（水） 節分豆まき、節分メニュー

15日（月） 散髪（予定）

※今年は暦の関係で節分は  
124年ぶりに2日になって  
いますが、例年通り3日に行  
います。「鬼は外!!」「福は内!!」「邪気退散」



## 2月生まれの方



・富田さん ・長谷川さん  
・福岡さん  
おめでとうございます

## ● 1月の思い出



【書き初め】



【書き初め】



【書き初め】



【鍋料理】

新年を迎え、2と3日に書き初めをしました。「筆を持つのは、久しぶりやから書けるやろか」と話される方もおられましたが、「謹賀新年」や「正月」「うし」「健康」など、想いを巡らせつつ、書かれていました。

出来あがった作品は、正月飾りと一緒に無病息災等を願って、下太田のどんどで燃やして頂きました。



【鍋料理】



【お菓子作り】



【お菓子作り】



【お菓子作り】

## お願い

コロナウイルスのワクチンができ、国内でも接種準備が着々と進んでいるものの、依然として、面会制限を継続するなど、人と人が気軽に会えない社会情勢から重苦しい雰囲気が続いている中、With コロナとして、新しい生活様式を踏まえつつ、利用者の皆さん1人ひとりが、楽しみなどを感じ、元気に笑顔で過ごせる良い年になるように、職員一同、力を合わせて励んでいきたいと存じます。

コロナ禍で収束し、気軽に談笑しつつ、大勢での食事ができるようになるまで、現状の感染症対策を継続しますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。